

尼崎市立成良中学校



# 学校だより

平成25年6月21日 No.3

## 期末テスト間近!!

心配していた台風4号の影響はあまり受けなくほっとしています。来週、いよいよ期末テストが始まります。

1年生にとっては中学校で受ける初めての定期テストです。小学校の単元テストと違って長いテスト範囲があり、十分な準備をしてテストを受けなければなりません。

2年生は、この3ヶ月の自分のがんばりを確かめるテストです。入試に最も出題されるのは2年生で学習した内容と言われています。学んだことがどれだけ身についたか確認し、戻ってきた答案で振り返りをしてください。

3年生にとっては、一つ一つのテストが進路決定の大切な資料になります。希望進路を考えながら、どんな力が足りないのかを把握し、夏休みや2学期の学習につないでください。

それぞれの学年が期末テストに向けて取り組んでいることを紹介します。

### 期末テストに向けて - 学力向上の取り組み -

- 1年……10日(月)から『学習計画表』を作成し、家庭でどの教科を何時間勉強するのか計画を立て、毎日担任がチェックしています。「継続は力なり!! ちょっとずつの積み重ねを!!」
- 2年……20日の数学をスタートに放課後の補習を始めています。  
21日:英 24日:国,数,理 25日:国,数,理,英  
自由参加です。
- 3年…… 学級コンクールを実施し、授業に集中させる  
5教科で毎日宿題を出し、家庭学習を習慣化させる  
月に一度の生活アンケートで、随時教育相談  
メリハリをつけるために、テスト終了後は楽しい企画  
これ以外にも独自のさまざまな学力向上の取組んでいます。

## 二人の教育実習が終わりました。

6月3日から二人の教育実習生が来て、3週間の実習が今日終わりました。二人とも成良中学校2期生で、母校での実習に一生懸命取り組まれました。朝早くから校門に立ち、授業・学級活動・研修・クラブ指導……きっとへとへの毎日だったと思いますが、「3週間で、前よりも先生になりたいという気持ちが強くなりました」と感想がありました。授業や部活動で一緒だったみなさんの力だと思います。ぜひ夢をかなえ、尼崎に教員として戻ってきてくれることを期待します。お二人からのメッセージです。

三週間という短い期間でしたが、毎日がとても充実していました。学年関係なく挨拶してくれたり、話しかけてくれてとても嬉しかったです。三週間ありがとうございました。毎日の学校生活を充実したものにしてください。

この実習で、たくさんのことを学び、とても自分自身が成長できたと思います!生徒のみなさんとお話できてすごく楽しかったです。短い間でしたが本当にありがとうございました。これからも頑張ってください。

## 中学校弁当、7月1日から始まります!!

前の学校だよりでも紹介しましたが、食育の観点から、ご飯を主食とした栄養価のあるバランスのとれた中学校弁当が始まることになり、本校でも、7月1日から実施されます。(1学期は、9日まで。10日からは短縮授業)20日・21日で1階の配膳室が整備され、備品も運び込まれました。27日・28日には食券の販売が始まります。7月の献立や詳しい利用の手引きは、市教委からプリントが届き次第配付しますが、あくまで、お弁当を持ってこない時に利用できる制度ですので、できるだけ手作り弁当を持たせてください。

スマイル学級制作の掲示板

### 明日、3,000人の吹奏楽

明日、京セラドーム大阪で「第53回3000人の吹奏楽」が開かれます。関西一円の吹奏楽仲間が、年に一度集まり音楽を楽しむイベントで、成良中音楽部も参加します。今年は、関西テレビ放送開局55周年記念で、後日テレビ放映も予定されています。広いドームで思いっきり演奏を楽しんでください